

Chasse à l'oeuf : Un réel succès pour une première

Écrit par DA FONTE VALERIE
Mardi, 15 Avril 2014 09:00 -

Chaque année, c'est le même rituel, après Noël, les enfants attendent avec impatience Pâques pour partir à la chasse aux oeufs. Et cette année, grâce au Comité d'animation de l'école, les enfants ont eu droit à une chasse à l'oeuf grande nature, dans le parc du Château de La Ferrière.

Première édition pour ce nouveau bureau et belle réussite avec 152 participants. Chaque enfant est reparti avec son ballotin de friture en chocolat venant du "Palet Chazellois".

Au programme de cette belle après-midi ensoleillée, le comité a organisé trois parties spéciales où les enfants devaient trouver des oeufs de couleurs afin d'obtenir un cadeau supplémentaire, le fameux oeuf en chocolat. Et pour l'évènement, les membres du bureau étaient maquillés en lapins. "C'était beau à voir, même les marcheurs sont entrés pour admirer le parc et le château, les gens s'asseyaient dans l'herbe et profitaient pleinement du magnifique cadre, un grand merci à tous", souligne Séverine Poncet, présidente du comité.

Comité d'animation : Plus d'infos auprès de Séverine PONCET au 04 77 94 12 57 ou par mail animationecolestmedard@gmail.com

Chasse à l'oeuf : Un réel succès pour une première

Écrit par DA FONTE VALERIE

Mardi, 15 Avril 2014 09:00 -



Les membres du Comité maquillés en lapins pour l'occasion.

Chasse à l'oeuf : Un réel succès pour une première

Écrit par DA FONTE VALERIE

Mardi, 15 Avril 2014 09:00 -



Tout le monde a apprécié le cadre magnifique qu'offrait le Château de la Ferrière.